

# AMÈRE MÈRE

Pour les enfants il faut  
Qu'ils aient maman « normale »  
Dont les quelques défauts  
Ne leur soient pas fatals.

Moi, pour calmer les maux  
De ma mère infernale,  
Je dois écrire des mots  
Pour fuir ce qui m'est sale !

Ah qu'ils sont immoraux  
Ces trop nombreux jours pâles,  
Quand elle se fait taureau  
Et vous blesse le moral !

L'enfer de son fléau  
Me ferait rendre banal  
De bénir son tombeau,  
Pour finir d'avoir mal...

Mais un tel scénario,  
Beaucoup trop radical,  
M'amènerait, au galop,  
A être, comme elle, bestial !

Pour n'être pas son bourreau,  
Lors des heures estivales,  
Il me semble donc moins sot...  
D'aimer les pluies glaciales.

Alors je prends repos,  
Sans sa mine théâtrale  
Et tout me paraît beau,  
S'il n'y a plus ses rôles.

Car loin des vils propos  
De toutes ses peurs mentales,  
Comme quand j'étais marmot,  
L'éviter m'est vital !

AMPAZA le 06/08/05  
TIGNES le 15/02/11  
[www.robertcasanova.fr](http://www.robertcasanova.fr)